

## **INPEC e instituciones nacionales e internacionales, 'Unidos por los Derechos Humanos'**

**Bogotá, 3 de abril de 2019.** Este jueves 4 de abril, a partir de las 9 a.m., el Director General del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (INPEC), Brigadier General William E. Ruiz Garzón, presidirá el acto de premiación del concurso que se adelantó en el marco de campaña 'Unidos por los Derechos Humanos-vigencia 2018'. Dicho acto se llevará a cabo en el auditorio Juan Pablo II de la sede central del Instituto, en la ciudad de Bogotá.

De esta manera se destacará la labor, contribución y aporte de los servidores penitenciarios y los cónsules de derechos humanos con los privados de la libertad en los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional. El reconocimiento que recibirán por su papel excepcional en el desarrollo de la misionalidad del Instituto será la medalla 'Antonio Nariño de Derechos Humanos'.

En este acto especial estarán presentes la Ministra de Justicia y del Derecho, Gloria María Borrero Restrepo; el Director Nacional del Cuerpo Técnico de Investigación (CTI), Mayor General (R) de la Policía Nacional Luis Alberto Pérez Alvarán; el Director Antinarcóticos de la Policía Nacional, Mayor General Jorge Luis Ramírez Aragón; la delegada de Detención del Comité Internacional de la Cruz Roja, Silvia Todaro; el Director de la Pastoral Penitenciaria, Padre Wilson Castañeda; la coordinadora de Casa Libertad, Teniente Sandra Calderón; y el Cónsul de Derechos Humanos del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Andes (Antioquia), Dragoneante Alejandro Preciado Urbano.

En la jornada también se llevará a cabo el lanzamiento de la 'Política contra la violencia sexual, la tortura y los tratos crueles, inhumanos y/o degradantes', orientada a la preservación de los derechos humanos y el respeto a la garantía contra la discriminación tanto de las personas privadas de la libertad como de los servidores penitenciarios.

Los directivos del INPEC, en nombre de los servidores penitenciarios, firmarán el Acta de Compromiso con la Transparencia y los Derechos Humanos.